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Anfrage der Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN „Upgrade der 

BiFree-Router auf den Wifi 6E Standard“ 

 

 

Frage: 

„Ist ein Upgrade der BiFree-Router auf WiFi 6E fähige Geräte sinnvoll 

und geplant?“ 

 

Antwort: 

„Sowohl die Stadtwerke Bielefeld als auch die BiTel als Betreiber des 

WLAN-Netzes „BiFree“ beobachten neben der technischen Entwicklung 

auch das Marktgeschehen. 

Grundsätzlich ist es aus Gründen der Zukunftsorientierung sinnvoll, bei 

Erweiterungen bzw. Austausch von Access-Points auf neueste Standards 

zu setzen. 

Ein flächendeckender Austausch der Router ist bisher nicht geplant, da 

zum einen der WiFi6E-Standard noch nicht verabschiedet ist und zum 

anderen diese Geräte noch nicht bei den Lieferanten der Stadtwerke 

erhältlich sind.“ 

 

Zusatzfrage: 

„Welche Kosten würden bei einer solchen Umstellung anfallen?“ 

 

Antwort: 

„Da die Lieferanten der Stadtwerke noch keine WiFi6E-fähigen Access-

Points anbieten, können noch keine Angaben zu den Kosten ermittelt 

werden.“ 


